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ПОЗДРАВЛЯЕМ ВСЕХ С НОВЫМ ГОДОМ! 

Новый год - это волшебный праздник, который с трепетом и любовью ждёт 

каждый человек. Это праздник для всех возрастов, полов, наций и религий, имен-

но поэтому Новый Год объединяет всех людей этой планеты, заставляя нас хоть на 

какое-то время отвлечься от бесконечных проблем, забот и погрузиться в эту вол-

шебную, праздничную атмосферу все-

ми любимого праздника.  

Под новый год в лицее прошел тради-

ционный конкурс на лучшее украшение 

класса по теме «Зимняя сказка» Каби-

неты были украшены очень  красиво и 

оригинально, также были украшены 

вестибюли корпусов. Все очень наряд-

но, креативно и со вкусом! Дети и 

взрослые очень постарались над ново-

годним оформлением лицея . 

Совет лицеистов и школьный информа-

ционно-издательский центр «Глобус» подго-

товили новогоднее видеопоздравление, его 

можно посмотреть в официальной группе 

лицея Вконтакте. Стихи, песни, шутки обяза-

тельно создадут хорошее настроение каждо-

му зрителю. 

28 и 29 декабря прошли новогодние 

дискотеки у 7-8 и 9-11 классов. Ведущий – 

Данил Холочкин.  Несмотря на совсем не-

зимнюю погоду, вечер был наполнен ново-

годним волшебством и уютом.  
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Итак, по мнению выпускников, ЕГЭ – это всего лишь 
одно из многих испытаний, еще одна ступень, ведущая 
во взрослую жизнь.  

ПРО ЕГЭ РАССКАЗЫВАЮТ ВЫПУСКНИКИ 

Рогожкин Александр 

Сложно ли сдать ЕГЭ? Есть ли вооб-

ще жизнь после этого жуткого мероприя-

тия? Ведь куча репетиторов, постоянные 

нравоучения в стиле «не поступишь» и 

собственная неуверенность в себе не 

оставляют шанса спокойно прожить по-

следний год жизни в школе. 

А жаль! Ведь школа – лучшее время 

жизни. Вижу сквозь газетные строки 

твою саркастическую улыбку, дорогой 

читатель. Но это правда.  

И вот это золотое время тратить на вол-

нение? Послушайте, господа, жизнь и 

так не бесконечна. Я лично знаю людей, 

которые перед экзаменом пили успокои-

тельные, сидели в стрессовом состоя-

нии, а с экзамена выходили с трясущи-

мися руками. Их можно понять.  

От ЕГЭ действительно зависит многое в 

жизни. Но ведь не все! Правда, не все!  

И до, и после, и даже во время ЕГЭ 

есть еще и другая жизнь.  

Нет, серьезно! Я спокойно готовился к 

экзаменам на протяжении всего послед-

него года обучения.  И то 

гулял с друзьями,  то смот-

рел свежие видео на 

Youtube, то занимался об-

щественной дея-

тельностью.  Да я и 

сейчас занимаюсь 

тем же самым! 

Только в вузе все же 

сложнее учить-

ся. Кстати о ВУЗе, 

поступил на бюд-

жет. Потому что ЕГЭ 

– это не черта, которая делит жизнь на 

«до» и «после». ЕГЭ – это всего лишь 

одно из многих испытаний, которое 

предстоит преодолеть в жизни.  

Удачи всем, кому это предстоит!  

 

Морункова Ольга 

ЕГЭ – это слово близко знакомо 

каждому, кто переступил порог старшей 

школы. И с самого начала десятого клас-

са нам уже начинают твердить о том, что 

это сложно и от этого зависит наше буду-

щее, и именно ЕГЭ определяет, будем 

мы учиться в достойном вузе или нет. С 

одной стороны это так, но с другой сто-

роны ЕГЭ – это не цель, а средство для 

достижения желаемых целей. Он не 

проверяет твой истинный уровень 

успешности, ЕГЭ проверяет уровень зна-

ний, умение вовремя собраться, сосре-

доточится, правильно распределить вре-

мя и силы и сделать все задания на мак-

симально хороший балл.  Но даже са-

мый лучший балл на ЕГЭ не гарантирует 

самую лучшую жизнь в дальнейшем.  

Поэтому не стоит поддаваться пани-

ческим атакам, пить гору успокоительно-

го и твердить: «Я ничего не сдам», ведь в 

действительности это не так. Итоговый 

экзамен – это лишь ещё одно препят-

ствие, ещё одна ступень, ведущая во 

взрослую жизнь. 

Каждый мой одноклассник посту-

пил в тот вуз, в который он хотел, и я в 

том числе. Вам я желаю того же. И 

помните, чтобы дойти до цели, надо 

прежде всего идти! Удачи! 
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Рогожкин Александр – выпуск-

ник 2017 социально-

экономического профиля. В 

настоящее время студент Исто-

рико-филологического факульте-

та  Пензенского государственно-

го университета, член Молодеж-

ного Парламента при законода-

тельном собрании Пензенской 

области. 

 

 

 

 

 

Морункова Ольга – выпускница 

2017 физико-математического 

профиля. В настоящее время 

студентка по специальности 

«биотехнологии» Пензенского 

государственного технологиче-

ского университета. 

Статью подготовила   

Дарья РОГОЖКИНА 

Для всех школьников главная задача – это сдать Единый Государствен-
ный Экзамен. Но что будет дальше? Есть ли жизнь после ЕГЭ? С этим 
вопросом мы обратились к двум выпускникам лицея: Рогожкину Алек-
сандру и Морунковой Ольге. В этой статье мы приводим ответы ре-
бят, а также их комментарии, впечатления, советы.  

ГОЛОС ЛИЦЕЯ 



ТОЧКА ЗРЕНИЯ 

Илья Ковальчук, хоккеист: «Ехать 

на Олимпиаду надо обязатель-

но! Отказаться – значит сдаться! 

Олимпиада – это центральное 

событие в хоккее в любом слу-

чае. Мы должны быть там!» 

Никита Крюков, лыжник: «Все 

мои победы всегда были для 

моей страны, ехать туда и высту-

пать без родного флага – это 

унижение чести и достоинства 

страны.» 

Александр Кожевников, двукрат-

ный Олимпийский чемпион по 

хоккею: «Конечно отсутствие 

флага – очень неприятный мо-

мент. Но нужно доказать коман-

дой, что мы сильнее.» 

Учителя по физкультуре Скака-

лин Денис Евгеньевич и Жикунов 

Александр Юрьевич высказались 

против участия наших спортсме-

нов в Олимпийских играх под 

нейтральным флагом, сказав, что 

это унизительно для нашей стра-

ны. Такого же мнения придержи-

вается президент лицейского 

спортивного клуба «Сура», уче-

ник 11 класса Максим Глуханюк.  

НУЖНА ЛИ НАМ ОЛИМПИАДА? 

5 декабря этого года Междуна-

родный олимпийский комитет при-

нял решение отстранить сборную 

России от участия в зимней Олимпиа-

де в Южной Корее. Причиной данно-

го события стало обвинение наших 

спортсменов в употреблении допин-

га. Теперь Российские олимпийцы 

смогут принять участие в соревнова-

ниях только под нейтральным фла-

гом. 

Данное событие вызвало очень 

много разногласий среди участников 

Олимпиады, профессиональных 

спортсменов и любителей спорта. 

Встал вопрос - стоит ли ехать на 

Олимпиаду или же стоит объявить 

бойкот международному комитету?  

Мы провели опрос среди учите-

лей и учеников нашего лицея (было 

опрошено 143 человека) и спросили 

их: «Стоит ли ехать нашим спортсме-

нам на Олимпиаду под нейтральным 

флагом?»  

Больше всего человек (41% 

опрошенных) сказали, что они про-

тив, так как у России есть свой флаг, 

под которым и должны выступать 

наши спортсмены. Чуть меньше лю-

дей (32% опрошенных) сказали, что 

лучше выступать под нейтральным 

флагом, чем вообще не участвовать, 

ведь многие спортсмены готовились 

к олимпийским играм всю жизнь. К 

нашему удивлению достаточно боль-

шой процент учеников (27% опро-

шенных) не интересуются спортом и 

безразличны к проблемам нашей 

олимпийской сборной. 

Олимпиада – это спортивный 

праздник для профессиональных 

спортсменов и любителей спорта, это 

повод для проявления солидарности 

и единства людей разных стран. Но 

зачастую, к нашему сожалению, она 

является местом политических разбо-

рок и разногласий, из-за чего страда-

ют невиновные спортсмены. Несмот-

ря на это, мы должны не опускать 

руки и бороться за честь и достоин-

ство нашей страны. И какое бы реше-

ние не приняли наши олимпийцы, 

мы готовы их поддержать! 

 

Илья САФРОНОВ 
Дарья  РОГОЖКИНА 
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На наш взгляд, школьная журналистика является важной частью жизни. С ее 
помощью учащиеся узнают об интересных событиях, происходящих в стенах 
учебного заведения и за  его пределами, о прошедших и грядущих мероприяти-
ях. Школьный информационно-издательский центр помогает ученикам попробо-
вать себя в роли журналистов, познакомиться с фото- и видеомонтажом, верст-
кой газет и возможно окунуться в мир будущей профессии. Именно поэтому мы 
решили провести опрос на тему "Нужна ли школьная журналистика? Если да, то 
какая: газета, радио, телевидение, Интернет?" 

Мы опросили более двухсот человек: учеников, учителей и сотрудников 
лицея. Большинство опрошенных 62% считают, что школьная журналистика нуж-
на и лишь 38% ответили, что в ней нет необходимости. Из всех видов журнали-

стики, о которых мы спраши-
вали, наибольшее  количе-
ство голосов 35 %  получило 
школьное телевидение, на 
втором месте 19 % школьное 
радио, на третьем 18%  газе-
та. Не такими популярными 
оказались школьный сайт и 
группа в социальных сетях.  
Результаты опроса оказались 
несколько неожиданными 
для нас, но мы постараемся 
скорректировать работу 
кружка журналистики с уче-
том полученной информации. 
 

Исследование  
подготовили и провели  

Василиса МУРУНОВА, 
Ксения СИДЯКИНА 

Опрос: «Школьная журналистика» 
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ГОЛОС ЛИЦЕЯ 

над  выпуском работали: 

Белова Валерия, Шаргаева 

Анастасия, Махмудова Амина, 

Мурунова Василиса, Сидякина 

Ксения, Видяева Марина, Яни-

на Анита, Оганисян Лэи ла, 

Сафронов Илья,  Рогожкина 

Дарья 

 

media-centr-lstu2@yandex.ru 

ВНИМАНИЕ! КОНКУРС! 

В официальнои  группе лицея 

Вконтакте  «МБОУ ЛСТУ № 2. 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ГРУППА»  с 15 

декабря до 15 января 

проводится конкурс.  

Его условия: 

1)Выложить фото на тему: 

"Магия лицеи ского НОВОГО 

ГОДА" на своеи  странице 

Вконтакте или в Инстаграмм. 

2)Поставить 

хэштег #магияголослицея  

3)Написать "+" под  постом 

конкурса в группе лицея 

4)И конечно же, подписаться на 

группу лицея. 

Победитель выиграет 

памятныи  подарок и пиар всех 

социальных сетеи  в 

официальнои  группе лицея. 

Участвуи те и выигрываи те! 

  

 
По горизонтали: 
1.На какой улице находится 
третий корпус? 
3.Название школьного фока. 
4.Формула дезоксирибозы. 
5.Годовщина какой битвы в этом 
году? 
10.Цвет стен во втором корпусе. 
12.Как переводится слово  
entente с французского? 
По вертикали: 
2.Фамилия директора. 
6.Какие растения расставлены в 
третьем корпусе? 
8.Произведение, написанное 
для постановки в театре. 
7.Что изображено на эмблеме 
лицея? 
9.Имя председателя совета 
лицеистов. 
11.Какого цвета «Лукашик»?  
 

 
Победителями стали: Рязанов Александр Николаевич, Новичкова Юлия, 
Матвеев Илья и Шканов Данил. Поздравляем! 

Ответы на кроссворд  
предыдущего номера 

https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%BC%D0%B0%D0%B3%D0%B8%D1%8F%D0%B3%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D1%81%D0%BB%D0%B8%D1%86%D0%B5%D1%8F

